

Alcalde de Cauquenes visita agrupación “Tejiendo Sueños” y destaca su rol social en la comunidad



En una nueva jornada de diálogo ciudadano, el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz, visitó a la agrupación Multitaller “Tejiendo Sueños”, ubicada en el sector Esquina Mocha, con el objetivo de

conocer de cerca sus experiencias, necesidades y el importante aporte social que realizan al interior de su comunidad. “Tejiendo Sueños” está conformada principal-

mente por mujeres del sector, quienes han creado un espacio de encuentro en torno a talleres de tejido, bordado y crochet. Más allá del desarrollo de habilidades manuales, este espacio se ha conver-

tido en un lugar de compañerismo, contención emocional y creatividad colectiva, promoviendo la participación, la identidad barrial y la generación de redes de apoyo entre vecinas.

Durante la visita, el alcalde felicitó a las integrantes por su dedicación y compromiso, señalando que “estas iniciativas son fundamentales para el desarrollo social y cultural de nuestros barrios, ya que fortalecen el tejido comunitario desde las bases”.

Las integrantes de la agrupación valoraron la instancia de encuentro y

agradecieron la cercanía del municipio, destacando que actualmente existe una comunicación más fluida con las autoridades locales.

“Nos sentimos escuchadas y acompañadas en nuestras gestiones y proyectos, algo que no siempre ocurría en el pasado”, expresaron.

Desde la Municipalidad de Cauquenes se reafirmó el compromiso de continuar apoyando a las organizaciones sociales que, con sus talentos y saberes, construyen día a día una comuna más solidaria, inclusiva y participativa.